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Sitzungsbericht vom 02.07.2019 
 
Öffentliche  Verbandsversammlung im Bürgersaal in Staig 
 
1. Protokollbekanntgabe 
Die Niederschrift der letzten öffentlichen Sitzung vom 17.12.2018 wird ohne Einwendungen 
zur Kenntnis genommen. 

 
2. Situationsbericht VGMS Staig, Frau Rektorin Gabriele Zick 
Die Schulleiterin gibt mittels PP-Präsentation einen umfassenden Bericht zur aktuellen 
Situation an der VGMS Staig und zu den Zukunftsschwerpunkten. 
Abschließend bedankt sich der 1. Stv. Verbandsvorsitzende für den umfassenden Vortrag 
und die geleistete Arbeit. 
Nähere Informationen sind der beigefügten Anlage 1 zu entnehmen. 
 
3. Umbau, Erweiterung, Sanierung Verbandsgemeinschaftsschule Staig 
a) Sachstand Finanzierungsübersicht 
Mittels Beamer-Projektion erfolgen Erläuterungen zur aktuellen Finanzierungsübersicht vom 
02.07.2019 betreffend Baumaßnahmen VGMS Staig. 
Nach kurzen Wortmeldungen wird die Finanzierungsübersicht vom Gremium ohne 
Einwendungen zur Kenntnis genommen. 
Nähere Informationen sind der beigefügten Anlage 2 zu entnehmen. 
 
b) Vergabe folgender Gewerke 

- Gerüstbauarbeiten 
- Abbrucharbeiten 
- Rohbauarbeiten 
- Zimmererarbeiten 
- Estricharbeiten 
- Fenster- und Fensterverglasungsarbeiten 
- Schreinerarbeiten – Innentüren – Innenfenster 
- Spenglerarbeiten 

 - Dachabdichtungsarbeiten 
 - Sonnenschutzeinrichtungen 

- Fliesenlegerarbeiten 
- Schreinerarbeiten – WC-Trennwände 
- Heizungsarbeiten 
- Lüftungsarbeiten 
- Sanitärarbeiten 
- Elektroarbeiten 
- Umbauarbeiten Bestandsküche Mensa 
 

Nach ausführlicher Diskussion schlägt der 1. Stv. Verbandsvorsitzende vor, die Vergabe der 
Gewerke – mit Ausnahme des Gewerks Sonnenschutz - en bloc vorzunehmen. 
Nachdem sich hiergegen kein Widerspruch erhebt, ergeht auf Antrag des 1. Stv. 
Verbandsvorsitzenden für das Gewerk Sonnenschutz folgender 
 
Beschluss: einstimmig 
Nachdem für das Gewerk Sonnenschutz kein Angebot eingegangen ist, das den 
Ausschreibungsbedingungen entspricht, wird auf Vorschlag des Planungsbüros Farthofer die 
Ausschreibung aufgehoben. 
 
Anschließend ergeht auf Antrag des 1. Stv. Verbandsvorsitzenden folgender 
 
Beschluss: einstimmig 
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Der Vergabe der Aufträge für die Gewerke des Vergabepakets 1 wird auf der Grundlage der 
Vergabevorschläge der Planungsbüros Farthofer und Bohnacker  - wie vorgetragen und 
vorbehaltlich des Aufklärungsgesprächs mit dem Planungsbüro Bohnacker – zugestimmt. 
 
c) Erteilung Vergabeermächtigung für weitere Gewerke 
Das Vergabepaket 2 wurde bereits ausgeschrieben. 
Das VP 2 hat einen Umfang von ca. 653.000 € und betrifft die Gewerke Bodenbeläge, 
Trockenbau, Lehmbau, Malerarbeiten, Schreiner-Inneneinbauten und 
Kunstharzbeschichtungen. 
Submissionstermin ist am 10.07.19. 
Die Angebotsbindefrist endet am 09.08.19 und somit in den Sommerferien. 
Da bis zur Angebotsbindefrist keine Sitzung mehr stattfindet, ist es zweckmäßig, die 
Verwaltung mit der Vergabe der Gewerke zu beauftragen. 
Nachdem sich hiergegen kein Widerspruch erhebt, ergeht auf Antrag des 1. Stv. 
Verbandsvorsitzenden folgender 
 
Beschluss: einstimmig 
Die Verwaltung wird ermächtigt, die Gewerke aus dem Vergabepaket 2 nach erfolgter 
Prüfung und Wertung auf der Grundlage der Vergabevorschläge des Planungsbüros 
Bohnacker zu beauftragen. 
 
4. Neufassung Entgeltordnung Ganztagsangebote und Mittagsverpflegung VGMS 
Staig 
Die aktuellen Entgelte gelten ununterbrochen seit 01.09.2006 und bedürfen somit auch 
aufgrund der zwischenzeitlichen Preisentwicklungen einer Anpassung. 
In Abstimmung mit der Schulleitung wird eine moderate Erhöhung empfohlen. 
Nach kurzer Aussprache ergeht auf Antrag des 1. Stv. Verbandsvorsitzenden folgender 
 
Beschluss: einstimmig 
Die vorliegende Neufassung der Entgeltordnung Ganztagsangebote und Mittagsverpflegung 
VGMS Staig wird mit Wirkung vom 01.09.2019 beschlossen. 
 
Anlage 3: Neufassung Entgeltordnung vom 02.07.2019 
 
5. Freizeitstättenentwicklungskonzept Gemeinde Staig – Beteiligung VGMS Staig 
Der 1. Stv. Verbandsvorsitzende berichtet über die Intensionen und den aktuellen 
Verfahrensstand im Rahmen der Freizeitstättenentwicklungskonzeption der Gemeinde Staig. 
Alle betroffenen Institutionen, so auch die VGMS Staig, sind an diesem Verfahrensprozess 
beteiligt. 
Aufgrund der unmittelbaren Standortnähe zur VGMS Staig könnten schulische Belange in 
die Konzeption integriert werden. 
In diesem Zusammenhang ist ein sog. Pump Track (Wellenbahn), welcher mit 
unterschiedlichen Freizeitgeräten benutzbar ist, im Gespräch. 
Die Schulleiterin begrüßt diese Überlegungen und sieht darin zusätzliche Möglichkeiten für 
die Schülerschaft zur kreativen Betätigung während der unterrichtsfreien Zeit und zur 
Attraktivitätssteigerung des Schulstandorts. 
Es wird angeregt, zunächst maßgebliche Parameter wie Kosten, Beteiligungsschlüssel, 
Organisationsform, haftungsrechtliche Aspekte zu ermitteln. 
Außerdem sollen alternativ zum Konzept der Gemeinde Staig eigene Überlegungen für 
mögliche Aktivitäten der Schüler außerhalb des Unterrichtszeiten ausgearbeitet werden. 
Ebenso sollen in diese Überlegungen verstärkt Schüler und Eltern einbezogen werden. 
Im Verlauf der weiteren Diskussion werden auch Überlegungen hinsichtlich einer 
interkommunalen Abstimmung von Freizeiteinrichtungen innerhalb des GVV-Gebiets 
eingebracht. 
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Hinsichtlich des weiteren Vorgehens ist man sich abschließend einig, dass die Gemeinde 
Staig zunächst die Kosten für die Anlegung eines Pump Tracks ermittelt und die VGMS Staig 
eine eigene Bedarfsermittlung durchführt.  
 
6. Einrichtung von Hundetoiletten im IG Gassenäcker 
Aus der Bevölkerung wurde angeregt, im IG Gassenäcker Hundetoiletten einzurichten. 
Nach kurzer Aussprache ergeht auf Antrag des 1. Stv. Verbandsvorsitzenden folgender 
 
Beschluss: einstimmig 
In Abstimmung mit der Gemeinde Staig erfolgt im IG Gassenäcker auf Rechnung des GVV 
KW die Einrichtung einer Hundetoilette. 
 
7. Bekanntgaben, Sonstiges 
Der Haushaltserlass 2019 des Landratsamtes Alb-Donau-Kreis vom 21.01.2019 wird im 
Wortlaut bekanntgegeben. 
Es erfolgt ein Hinweis auf Überlegungen zur Einrichtung eines gemeinsamen 
Gutachterausschusses auf Landkreisebene. 
Das Gremium nimmt die Bekanntgaben ohne Einwendungen zur Kenntnis. 
Nachdem keine weiteren Wortmeldungen erfolgen schließt der 1. Stv. Verbandsvorsitzende 
den öffentlichen Teil der Sitzung. 
 

 
 


